



NUESTRA LUCHA

Organo provin-
cial del Partido
Socialista
Portavoz de la
U. G. T.

MURCIA — Año II — Tercera época — Número 76 SABADO, 18 DE DICIEMBRE 1937 Redacción y Administración: Plaza 6 de Octubre — Tel. 1901

Ha continuado victoriosa la ofensiva y Teruel está cercado

Editorial

Por la armonía entre los antifascistas

Sin ánimo, ni mucho menos, de imponer un criterio a los partidos y organizaciones sindicales antifascistas, pero con la idea de fijar el nuestro, nos dirigimos a todos llamándolos a la reflexión.

No hay para qué guardar el secreto que la Caja Nacional de Reparaciones se ha hecho cargo de todo cuanto pertenecía al Frente Popular provincial, en virtud de un decreto del Ministerio de Hacienda.

A simple vista, parece ser que este Frente Popular a que nos referimos ha desaparecido.

Y este asunto, muy importante a nuestro juicio, es el que queremos plantear invitando a los partidos políticos y organizaciones sindicales a que mediten sobre la conveniencia o no de evitar que desaparezca.

Claro es que no ha de poder subsistir con la pujanza que hasta ahora ha tenido, ni emprender obras de verdadero carácter nacional que ha llevado a cabo, ni sostener la "Casa Albergue", ni hacer otras cosas benéficas, sobrada cada una para absolverle de algunos errores que haya podido cometer, siempre con la idea de acertar. Pero ¿es que es necesario que el Frente Popular tenga vida para servir, por lo menos de aglutinante, de lazo de unión entre todos los partidos y organizaciones antifascistas?

Hemos visto, con satisfacción por cierto, que se ha formado un Comité de enlace entre los distintos partidos republicanos, que desearíamos fuera el precursor de la formación del Partido Republicano único; anteriores a éste, aunque también recientemente, se constituyeron los Comités de enlace de los Partidos Socialista y Comunista encargados de la labor preparatoria de inteligencia entre ellos para llegar a la formación del Partido Único Marxista; la U. G. T. y la C. N. T. tienen también sus Comités de enlace que procuran no exista tirantez de relaciones entre ambas grandes Sindicales y resolver los problemas de trabajo de acuerdo entre las dos y atendiendo al interés nacional. Las juventudes, ya hace más tiempo que establecieron sus lazos de unión que sirvieron de estímulo y de acicate a los partidos viejos.

Pero entendemos que, abarcándolos a todos, es necesario que exista un "Comité", llámese le enlace o antifascista, simplemente, que vele, sin descansar, por que no se interrumpa la buena armonía; que no puede romperse, sin peligro para todos, de los que sentimos como propia la causa del pueblo trabajador.

Hay que evitar, a todo trance, las luchas entre los antifascistas; tenemos suficientes enemigos en la acera de enfrente y, no nos hagamos ilusiones; echando cada uno de nosotros por un lado, corremos el riesgo de ser vencidos o cuando menos engañados.

Hemos de hacer la depuración de que tantas veces se ha hablado, sin que haya llegado a ser realidad teniendo en cuenta que las contemplaciones con nuestros enemigos—y los peores y más peligrosos los tenemos dentro de nuestras casas—, terminarán por anularnos y exterminarnos.

No escribimos estas líneas—bien lo saben cuantos nos conocen—por rehuir polémicas que a veces pudieran distanciarnos, si a ello se nos quisiera llevar.

Por hoy, más que combatirnos, hemos de ayudarnos con nuestros consejos, mutuamente, sin que esto excluya, ni mucho menos, la crítica de los actos que nos parezca que no están en armonía con los principios que defendemos, pero presidiendo siempre nuestras discusiones la mayor nobleza y el afán de mejorar aquello que no nos parece bueno.

Y para esto, insistimos, creemos imprescindible que subsista el Frente Popular Antifascista que procurará aunar los esfuerzos de todos en beneficio del fin primordial que fervorosamente anhelamos: Ganar la guerra.

El Partido Socialista, ni es ni será nunca un obstáculo, para la buena inteligencia que debe haber entre los partidos y organizaciones verdaderamente revolucionarios.

Labor de retaguardia

CARA (MALA)

Bueno, esto es ya para reirse o para pegarles. Ayer dábamos en esta misma sección un edicto del Ayuntamiento de Cogollos de Guadix, en el que se anunciaba ¡el 15 de diciembre! una subasta que debió celebrarse el día 12 de noviembre!

Pues bien, hoy publica el "Diario Oficial de la Provincia" este otro anuncio:

"Alcaldía Republicana de Cogollos de Guadix. - Anuncio

Habiéndose perdido en la Alcaldía de Cogollos de Guadix la cartera que contenía los asuntos sin resolver, se ruega a todos los interesados que, desde fecha 15 del pasado de noviembre tuvieran asuntos pendientes, vuelvan a comunicar para darles la solución necesaria.

Cogollos de Guadix, 2 de diciembre de 1937.—El alcalde, R. Muñoz."

Camaradas de Cogollos de Guadix: ¿Es esto hacer labor útil? Nos alegraremos mucho ver que se le ha perdido algún desmemoriado a ese Ayuntamiento.

CRUZ (EXCELENTE)

En contraste con esa apatía y esos descuidos del Ayuntamiento o responsable del Ayuntamiento de Cogollos de Guadix está esa otra labor que llevan a cabo en Alcantarilla. En otro lugar de este número damos la referencia del taller colectivo que han creado y que tiene dos virtudes: una inmediata, la de proporcionar ropas a los combatientes y niños que las necesitan. ¿Cómo que si las necesitan? ¡Acordáis, camaradas, de ellos cuando sintáis fríos como el que hemos tenido hoy! Y esto no es gran cosa todavía.

Lo otro bueno de esa labor es inculcar a los camaradas el desinterés. Únicamente así, sin egoísmos, podremos hacer una Humanidad mejor, una vida más humana. No de regalo, no. Tampoco de sufrimientos, que son fácilmente evitables si todos damos cuanto podamos. Dentro de esto entra, en la labor de nuestros camaradas de Alcantarilla, el acostumar al trabajo en común, en colectividad. Acostumbrarnos a que todos hemos de dar el máximo rendimiento, la mayor cantidad de trabajo y en las mejores condiciones posibles.

¡Bien por nuestros camaradas de Alcantarilla!

Como dice nuestro activo, buen corresponsal y excelente camarada: ¡A ver si cunde el ejemplo!

Teruel está cercado

Sin novedad en los otros frentes

Aumenta la tirantez del Japón y Norteamérica

Partes oficiales de guerra facilitados por el Ministerio de Defensa Nacional

Barcelona, 17.—Partes oficiales de guerra correspondientes al día de la fecha facilitados por el Ministerio de Defensa Nacional.

EJERCITO DE TIERRA

Ejército de Levante.—El Ejército de Levante, a pesar del fuerte temporal de nieve que se desató sobre la región, ha continuado hoy victoriosamente las operaciones iniciadas en día 15 del actual.

Con las posiciones conquistadas hoy, queda completamente cerrado el cerco de Teruel. La ciudad carece ya de todo, pues han sido cercadas por nuestras tropas las carreteras y las vías férreas que a ella afluyen.

La Muela de Teruel, como posición la más importante que conservan los facciosos para la defensa de la ciudad, está totalmente rodeada por las tropas leales.

Las posiciones que hemos ocupado en las tres jornadas de ofen-

siva, son las siguientes:

Día 15.—Galiana y alturas de los alrededores; El Campillo; La Pedriza; Los Morrones; el Barrio de Hagueta; el Cerro Perdigón; el Pico del Zorro y San Blas.

Día 16.—La Cota 1.066, las Masías Sastro y Santiana, en las proximidades del cementerio. Además, fueron rebasados Castrallo y Castellar, quedando sitiadas las fuerzas rebeldes que ocupaban dichos pueblos.

Día 17.—La Muela de Vilastar, habiéndose producido con esta ocupación el desmoronamiento de toda la organización defensiva de aquel sector. También ha sido ocupado Corralejo.

En un ataque emprendido por nuestras tropas al Sur del río Turia, en las proximidades de Hagueta, se ha ocupado la Cota 1.011, al Norte de la derecha de dicho río.

Según noticias de las 22 horas,

hemos llegado hasta el kilómetro 119 de la carretera, en las inmediaciones de la confluencia de los ríos Turia y Alfambra.

Nuestras tropas han tomado por asalto algunos parapetos enemigos en el cementerio de Teruel.

El enemigo intentó en la jornada de hoy algunos contraataques, que fueron brillantemente y totalmente rechazados por nuestras tropas.

Las bajas que hemos sufrido en las tres jornadas han sido muy escasas.

La aviación facciosa recibió por la mañana en auxilio de los sitiados, pero la presencia de nuestros cazas obligó a los aparatos rebeldes a retirarse de sus objetivos, teniendo que arrojar las bombas fuera de ellos.

En los demás frentes, las noticias de interés.

Otro parte del ministro de Defensa

Barcelona, 17.—En el Ministerio de Defensa Nacional han facilitado la siguiente nota:

La Comandancia Militar de Alicante ha dado cuenta hoy en telegrama dirigido al ministro de Defensa Nacional de que el piloto de un aparato de la línea "Air France", que hace el servicio entre Francia y Marruecos, al tomar tierra en el aeródromo de dicha ciudad ha comunicado que en su vuelo ha visto al Sur de las Islas Columbretas

numerosos barcos de guerra italianos reunidos con varios buques de guerra facciosos.

La misma autoridad comunica

Nuestros colaboradores

Primera victoria de la unidad obrera mundial

Por Marcel Cachin (Diputado francés)

Los delegados de la Federación Internacional de Sindicatos han cumplido su importante misión cerca de los Sindicatos soviéticos. León Jouhaux y sus dos codelegados han rendido homenaje a la buena voluntad y al deseo de triunfar de los representantes de los Sindicatos de la U. R. S. S. Y según los términos empleados en sus discusiones, "rigurosamente secretas", el acuerdo se ha logrado. De una parte y de otra "han sido adoptadas" las condiciones de la unidad sindical internacional para la lucha contra la guerra y el fascismo.

Todos los proletarios del mundo entero, todos los demócratas sinceros, que gozan del respecto de las voluntades de los pueblos, aplaudirán calurosamente el triunfo de estas negociaciones.

Por vez primera se tiene la seguridad de realizar la unidad de la potencia sindical de la inmensa mayoría de los trabajadores de todo el mundo. Y como los norteamericanos llegarán también a unirse en la F. S. I., el peso de las organizaciones de productores tendrá fuerza irresistible sobre los destinos de los pueblos. Para nosotros, que hemos expresado largamente nuestros votos por esta unidad bienhechora (nacional e internacional), no será demasiado insistir sobre el inmenso significado de este feliz acontecimiento.

Ha despertado el furor de toda la Prensa burguesa de nuestro país. ¡No podía ser de otro modo! "Le Temps" y "Le Journal des Débats" dan rienda suelta a su malhumor y se entretienen con calumniosas tonterías sobre las resoluciones adoptadas en Moscú en la segunda quincena del pasado noviembre. Si nos guiásemos por lo que dicen estos enemigos encarnizados de la clase obrera progresiva, los Sindicatos de Francia y del mundo entero se hallarían de aquí en adelante sequestrados por el bolchevismo, por el

comitern, por la dictadura stalinista y por la política exterior de Moscú.

¡Estas son las "esclavitudes"! ¡Estas son las frases hechas, harto manidas! ¡Estas son las chocheces que reciben el desprecio de todas las personas reflexivas!

Los redactores de los órganos oficiales de los "trusts" afirman que si se llega a esa unión de los 21.000.000 de obreros, técnicos, intelectuales y campesinos que forman los Sindicatos soviéticos, la Federación Sindical Internacional habrá perdido su independencia. ¿Y por qué, os pregunto yo? Porque, según estas afirmaciones impudicas, los Sindicatos soviéticos no gozan de libertad sindical, ni de libertad de discusión, ni de libertad de opinión, ni de libertad de trabajo. Y a estas groseras mentecadas respondemos con un solo argumento: los dirigentes de las organizaciones sindicales de la U. R. S. S. son elegidos regular y periódicamente por los millones de organismos de base, que colaboran y discuten todos los Sindicatos, sin distinción alguna.

Son los elegidos de las organizaciones (siempre bajo el control directo de los trabajadores) que fijan en los lugares de trabajo, en todas las fábricas y

(Continúa en tercera plana)

El camarada Piñuela en su nuevo cargo

Madrid, 17.—El Comandante general del Ejército, Crespenciano Bilbao, que se encuentra en Madrid, visitó al general Miaja y le presentó al nuevo Comandante del Ejército del Centro, Piñuela, el cual sustituye a Antón, que, por estar comprendido en las quintas movilizadas, ha cesado en dicho cargo.

Puntualizando A LOS NIÑOS DE LA U. R. S. S.

"Confederación" nos lanza un "disco".

Le agradecemos su preferencia: con frecuencia se acuerda de nosotros y nos dedica una partitura.

Hoy aprovecha un pasquín, que dice: "Camaradas: No os mováis de vuestras trincheras ni no es para conquistar nuevas posiciones. Partido Socialista."

Los ha causado estupefacción. Lo comprendemos. Si hubiese dicho lo contrario, quizás les hubiese agradado: es cuestión de temperamento.

Y nos lanza unas preguntas tan "inocentes" como todas las que hacen: "¿Quién dirige las operaciones en el frente de Murcia?" "¿Es el Partido de Marras que firma la instrucción y el consejo militar?" No, camaradas: Aquí no hay ningún Consejo de Aragón, por ejemplo, ni Comités de Defensa, como en otras partes; ni estados mayores; ni siquiera insensatos.

Nosotros nos guardamos siempre muy bien de mandar al que no quiera obedecer; eso ya lo hará quien puede. Lo que "cualquiera" puede hacer es aconsejar a los soldados que hay hoy en la retaguardia y mañana quizás en el frente de combate.

¡Ah! Y que no se olvide tampoco

Fue el pasado año, por esta época, cuando la Asociación de Amigos de la Unión Soviética de Murcia hizo un llamamiento a los antifascistas de la capital y provincia, llamamiento que tuvo, como era de esperar, una respuesta unánime dado el alto espíritu de solidaridad de nuestro pueblo, y los niños de la U. R. S. S. fueron obsequiados con los ricos frutos de nuestra generosa huerta.

Igual que entonces, este año, con más interés si cabe, la Asociación de Amigos de la Unión Soviética inicia la colecta de unos presentes para los hijos de aquellos héroes que, en horas tan gloriosamente amargas como las que nuestros luchadores pasan, se acuerdan de manera tan efectiva y constante que sufren nuestros propios dolores y viven nuestras alegrías. Para aquellos hijos, niños de la U. R. S. S. y asombro de cultura en un mañana feliz y próximo, solicitamos de vosotros, exportadores murcianos, cooperativistas de la huerta y campo, sindicatos, comités de control, ciudadanos todos los frutos de que os queráis desprender, producto exclusivo de nuestra rica región—naranjas, limones, uvas, higos, dátiles, etc., representación genuina de nuestros cultivos y clima.

Todos unidos en un mismo ideal y un solo pensamiento: UN PRESENTE PARA LOS HIJOS DE NUESTROS AMIGOS DE LA U. R. S. S.

Los envíos deben hacerse a la Asociación de Amigos de la Unión Soviética: plaza de Belluga, 5, Murcia, antes del 31 del corriente mes.

que en Murcia hay un frente, que tenemos necesidad de conservar y más difícil de lo que parece, cuando existen muchos "antifascistas" frente a los cuales tenemos que repetir: "¡CAMARADAS! NO OS MOVÁIS DE VUESTRAS TRINCHERAS SI NO ES PARA CONQUISTAR NUEVAS POSICIONES"

DESDE AQUI AYUDAMOS A GANAR LA GUERRA, ENVIANDO A NUESTROS LUCHADORES ROPAS DE ABRIGO SOCORRO ROJO INTERNACIONAL — Saltillo, 7, MURCIA —



DEL MOMENTO

Nuestros hermanos extranjeros

Como hemos venido a España

En este artículo de la revista "Nuestros Españoles", Copic Milán, nacido en Yugoslavia, en la ciudad de Seny, situada junto al Adriático el año 1897, de oficio minero, y que ahora lucha al lado nuestro, explica por qué decidió venir a tomar parte en nuestra lucha y las penalidades sufridas hasta encontrarse en España.

Como él, explican su presencia en nuestro país todos nuestros hermanos extranjeros que combaten al lado nuestro.

Durante todo el trayecto de venida me han detenido tres veces en distintos sitios de la frontera yugoslava. La cuarta vez me decidí a pasarla en ferrocarril con el fin de no ser detenido. Para ello, y como no llevaba ni billete ni documentación, tuve que ir todo el viaje de pie entre la locomotora y el vagón de Correos. Una vez ya en territorio austriaco, salté del vagón en marcha. Afortunadamente sólo me hice algunas heridas muy leves.

Tenia las manos y las rodillas desolladas, y para lavármelas me detuve debajo de un puente por el que pasaba la corriente de un río. Cuando estaba en este menester me encontraron unos guardias fronterizos, que me detuvieron. Sin embargo, logré escaparme.

Por el día dormía en los campos, y por las noches caminaba sin descansar; me era sumamente difícil conseguir algún alimento, y durante los tres primeros días de mi marcha sólo comí una vez grasas a lo que me dieron un pastor y dos campesinos que encontré en mi camino.

EN GRAZ.—¿UN CONSUL ESPAÑOL FASCISTA? Destrozado y deshecho por las largas marchas a pie, hambriento, llegué a la ciudad de Graz, donde traté de conseguir alguna ayuda por parte del consúl de Yugoslavia. Apenas le expuse mi situación, en vez de ayudarme, se negó a dejarme salir del Consulado e intentó llamar a la Policía. Si la Policía llegaba todos mis esfuerzos habrían sido vanos; por tanto, me decidí a salir como fuera, y para ello amenacé al consúl con un pesado bastón que llevaba. Ante el decidido de mi actitud, sin duda el consúl se sintió aterrorizado y me dejó el paso libre. Al marcharme, en el vestibulo de la casa encontré un bastón rematado por una bola. En ella grabé la cabeza del cura eslovveno Kovosec. Desde entonces lo llevo siempre conmigo.

Estaba por entonces libre de la Policía austriaca, pero no sabía tampoco qué hacer. No sé cómo, recordé también que en aquella ciudad tenía que haber también un consúl español y que éste me ayudaría seguramente a salir para España. Me dirigí, por tanto, al Consulado de España. Entré y pedí ver al consúl; después de algún tiempo me llevaron a su presencia; entonces empecé a lamentarme: "Quiero ir a luchar a España, pero no tengo medios y se encuentra demasiado lejos. Ayúdeme". Tardó bastante tiempo en comprender que yo deseaba irme a la España republicana. Nuevamente me encontré con una negativa. Por lo visto, este consúl, o mejor dicho, este vicescúl, era fascista y me respondió con palabras bien poco agradables. Puesto que todo se ponía en contra mía, decidí hacer el viaje a España valiéndome sólo de mis propios medios.

MARCHA PENOSA Formé el firme propósito de llegar a España, aunque fuera cansado y hambriento. Andaba muchos kilómetros al día, y la mayor parte de las veces abandonaba los caminos y marchaba a través de los campos para no pasar por las grandes poblaciones, evitando así el peligro de ser detenido nuevamente.

A pesar del cuidado que ponía en lavarme frecuentemente en los ríos y arroyos que encontraba y la frecuencia con que cambiaba mi ropa a igual tratamiento, escudándola a veces sobre mí mismo, mi aspecto era verdaderamente desastroso. Estaba cansado, hambriento y con los pies heridos. Lo desaharrado de mi aspecto me dio una idea luminosa: me hacía el sordomudo y pasaba así mucho mejor las penalidades del camino; aunque no muchas veces, la gente me daba de comer y, sobre todo, podía continuar mi camino sin despertar sospechas. La marcha se me hacía cada vez más difícil por el agotamiento que se iba produciendo en mis fuerzas físicas;

El fascio en berlina

ANTES CONTRA LA PARED Por lo visto el "generalísimo" la ha tomado con nosotros, los periodistas.

Naturalmente. Le hacemos bastante daño. Claro que otros se lo harán también, pero al fin le gusta, según dicen. Nosotros, los periodistas de izquierda, es imposible que le demos gusto.

Primero, un decreto condenándonos a muerte, o no sé a cuántas penas, a los que nos cogieran. Desgraciadamente no ha sido letra vana. Mientras la República ha indultado a periodistas facciosos, otros camaradas nuestros han caído bajo las balas de los fascistas. ¡Qué vamos a hacerle!

Ahora no se le ocurre más que otro decreto para quitarnos la Casa de la Prensa de Madrid y nombrar una Comisión depuradora de la profesión. ¡Buena! Nos sonreímos un poco.

Esa disposición para quitarnos nuestra Casa de Madrid es como la otra que publicamos ayer, en la que se quita su naturaleza de asturianos a Miaja y Prieto. Claro. Ni Prieto ni Miaja pueden dejar de ser asturianos, aunque lo digan Franco y todos sus compinches, ni la Casa de la Prensa si pueden tomar los facciosos, aunque Franco y sus compinches quieran. ¡Qué vamos a hacerle!

Pero hay otra parte respecto a la que hemos de protestar hasta ante mister Eiden. (Eso de la Casa, lo de Miaja y lo de Prieto es inútil volver sobre ello.) Se trata de esa Comisión depuradora. Con eso si que no podemos transigir los verdaderos periodistas y elevamos, como decimos, nuestra protesta. Claro que tampoco haría falta, porque no llegará al caso... Pero ¡menuda Comisión depuradora nos habían nombrado! El Morales enuchado en cuarenta Ministerios y que no trabajaba nunca. Si acaso, ir por el local que teníamos en Teléfonos, de la calle de Alcalá, 1, que nos lo han destruido los obuses y recoger la información que llevábamos los demás.

Siempre en plan de señorito. Con un cuello planchado, un sombrero verde, un trajecito amante. El Carlos Sáez, enuchado también en el Ministerio de Justicia y en alguno más. Este hay que reconocer que trabajaba, pero en este plan, si un compañero tenía una información y él no, se la pedía, y se la dábamos; cuando él la tenía y nosotros no, nos la pisaba alegremente (esto, en el diccionario periodístico, quiere decir guardarse una noticia que debiera dar a los demás compañeros).

¡Muy bonito! ¡Buena Comisión depuradora! Aparte de que nosotros no tenemos nada que depurar. Claro que ya nos criado bastante mala sangre, pero para eso están los específicos y un tío de los ligartos y otro con hierbas para los riñones, la vejiga, etcétera.

Nada, nada, cabecilla o cabezota Franco: antes que me juzgue esa Comisión mis veintidós años de periodístico tranquilo aspecto que pude, como un hombre que acaba en esos momentos de salir de su casa o que se dirige a ella.

MIS HIJOS NO ME RECONOCEN Pasé por muchos pueblos: Malhauser, Raufach, Saint Croix, Aux Plaines, Sundhoffen, Andelsheim... Y al fin llegué a la aldea donde dejé mi familia tres años antes, cuando tuve que abandonar Francia. Tenía miedo de que me detuvieran al entrar en el pueblo, y atravesando las viñas que rodeaban la casa por detrás, salté el muro casi derruido que daba al patio de la misma. Allí precisamente jugaban mis hijos; pero a causa del tiempo que llevaba ausente no me reconocieron, como es natural. Por el contrario, mi aspecto desastroso de hombre del saco de cuentos infantiles, les asustó terriblemente y se pusieron a llorar y gritar. Ante el temor de que los gritos de las criaturas atrajesen y me detuvieran otra vez, tuve que salir huyendo de mi propia casa y de mis hijos como un ladrón sorprendido.

ta honrado y trabajando constantemente, prefiero que me fusilen.

Claro que me cogieron ustedes al mismo tiempo que nuestra Casa de la Prensa de Madrid.

PERIODISMO

"El Liberal" órgano del republicanismo murciano

Nuestro querido oblega "El Liberal" una ahora un título a los muy honrados que ya tenía: es órgano del republicanismo murciano.

Nos alegramos infinitamente. El republicanismo de nuestra ciudad ha encontrado un órgano adecuado de expresión (claro que siempre tuvo abiertas nuestras columnas y las de otros colegas, pero no es lo mismo). Y nuestros camaradas de "El Liberal" ven compensadas, con un galardón más, su labor, tan meritoria en todos sus aspectos.

"NUESTROS ESPAÑOLES"

Acusamos recibo de esta publicación. Se trata de un folleto en los que se recogen diversos aspectos de la ayuda que prestan a nuestra lucha nuestros hermanos de Yugoslavia. La presentación es magnífica, un verdadero ejemplo de confección. El texto es mejor aún. Anécdotas interesantísimas, artículos bien fundamentados.

Verdaderamente estos hermanos de Yugoslavia merecen que les dediquemos todo nuestro afecto y nuestra atención.

En Alcantarilla

Un gran taller colectivo antifascista

¿SERÁ IMITADO? Por propia iniciativa del Grupo de muchachas de esta J. S. U. y con el apoyo moral y material del comité local de dicha agrupación, se ha organizado en esta villa un taller de costura al que concurren, casi todas las jóvenes de la J. S. U., a trabajar voluntaria y gratuitamente en la confección de toda clase de ropas de invierno y prendas de abrigo destinadas a los valientes y heroicos luchadores del Ejército popular que combaten al fascismo invasor en los campos de batalla, así como también a beneficio de los niños evacuados de otras regiones de España que cobijados bajo la protección tutelar del Estado Republicano, con-

Nuestros colaboradores

Cristianismo y socialismo

No soy teólogo, ni tampoco socialista; por consiguiente me habéis de perdonar que, sin conocer a fondo vuestras doctrinas, trate, aunque someramente, de analizar el paralelismo que existe entre Cristianismo y Socialismo.

Christo, que no fué un Dios, como ha querido presentarlo la Iglesia, sí fué un apóstol y desde sus tiernos años dedicó todas sus actividades a hacer el bien a los menesterosos. Si en aquellos tiempos hubieran existido los partidos políticos, Cristo hubiera sido un socialista o un comunista.

Muerto Cristo, sus discípulos siguieron practicando sus doctrinas, conservándolas en su máxima pureza, siendo por ello perseguidos como lo fué Cristo, a tal extremo, que para seguir practicando tan saludables ideas, tenían que ocultarse en cavernas y cuevas, pues los poderosos, que ya habían envidiado al maestro por predicar contra el rico, no podían consentir que aquellas ideas se difundieran divulgando y que la familia que aquel sembró se expandiera demasiado, cosa harto difícil, porque había arraigado de tal forma en las conciencias, que no se podía extinguir.

Para conseguir sus fines, los poderosos hubieron de recurrir a malos artes, introduciendo entre los cristianos gente pagada y recurriendo al soborno con tal de conseguir sus fines bastarros, desvirtuándolos poco a poco hasta mercantilizarlos. En este punto surge el Catolicismo, que empieza a comerciar ya libremente con aquellas subli-

mes doctrinas, creando pasaportes para el cielo a cambio de buenas prebendas terrenales. Crea un Purgatorio, en donde quedan depositadas las almas por un cierto espacio de tiempo, en espera que sus familiares las saquen con misas llamadas "gregorianas", que eran de las más caras, y así se va haciendo dueña la Iglesia de bienes y conciencias.

Esta Iglesia, queriendo dignificar y santificar a Cristo, dándole un poder sobrenatural, ha deshecho con sus milagros tan excelente figura, le ha acañado una serie de milagros que jamás hizo. La Iglesia ha tenido por costumbre llamar milagros a aquellos hechos que ella ha rodeado del mayor misterio para que aparecieran como tales; y así, trata de milagro, por ejemplo, lo que ellos dicen la resurrección de Lázaro, cuya muerte no existía, pues Lázaro se hallaba bajo la influencia de un ataque de catalepsia, y Cristo, que, eso sí, era un vidente, lo sabía y así le dijo: "Levántate y anda..."; y le obedeció, porque por su fuerza magnética, la que poseía en grado sumo, hizo desaparecer el letargo que le embargaba.

Otro milagro que le cuelga a Cristo la Iglesia es el del pan y los peces, en el que no hizo otra cosa que lo que hubiese hecho un buen magnetizador; pues al ordenarles que se sentaran sobre la hierba, ganó sus voluntades y les hizo ver lo que no existía.

Christo por lo único que sí se distinguió fué por su gran obra ciudadana, en la que, de no haberse metido la Iglesia, hubiera sido la redención de la Humanidad.

Pablo Iglesias, cuyo apellido nada tiene de común con aquélla, ha sido otro apóstol de nuestros tiempos, y sus adictos, al igual que aquellos cristianos, tenían que celebrar sus reuniones en sótanos o cuevas, aprovechando las sombras de la noche, y eso en pleno siglo XX, y es porque las doctrinas de este nuevo Apóstol también iban contra los magnetes y a favor del desvalido, y si no le crucificaron fué por miedo a la gran masa que le seguía, que, más consciente que aquéllos, no lo hubieran consentido.

Es un hecho comprobado que, de vez en vez, vienen al Globo Tierra ciertos hombres precursores a decirles al pueblo cómo se rompen las cadenas de la esclavitud.

JUANELE COMEDORES DE ASISTENCIA SOCIAL Número premiado ayer: 56 Socorro Rojo Internacional TERCERA CONFERENCIA PROVINCIAL

Se ha celebrado la tercera Conferencia provincial del S. R. I. La concurrencia de delegados de las comarcas, locales, barriadas y grupos ha sido buena. La sala de la Conferencia presentaba un aspecto de animación y entusiasmo dignos de nuestra Entidad.

AYUDA A LOS COMBATIENTES HACEN FALTA PRENDAS DE ABRIGO, INTERIOR Y EXTERIOR, PARA NUESTROS GUERREROS DE LAS TRINCHERAS Y DE LOS PARAPETOS — ENTREGAR AQUI VUESTROS DONATIVOS. VOS, SALIENDO, 9 — MURCIA. — SOCORRO ROJO DE ESPAÑA. — COMITE PROVINCIAL